

Herr Kallenbach berichtete über das Projekt „Pastor-Hochhard-Straße“. Die Maßnahmen liefen nach Plan und lägen im Budget. Ende nächsten Monats werde es eine Vollsperrung im Bereich der Anschlussstraße geben, um die Wasseranschlüsse zu legen. Danach könne die Probe in einem bereits hergerichteten Bereich in der „Pastor-Hochhard-Straße“ entnommen werden. Das gesetzte Fertigstellungsziel am 01.08.2023 könne eingehalten werden.

Hierneben informierte Herr Kallenbach über den „Karl-Gatzweiler-Platz“. Es sei ein ständiger Fortschritt zu erkennen. Aktuell liefen die Reinigungsarbeiten für die Ertüchtigung des verbleibenden Pflasters. Die Versiegelung solle im Laufe der nächsten Woche anlaufen. Der Stahlbauer arbeite unter Hochdruck. Erste Pflanzkübel seien vor Ort und würden entlang der verbliebenen Mauer aufgestellt werden. Dort würden ebenfalls Sitzgelegenheiten entstehen. Es liefen aktuell noch Restarbeiten im Bereich des Aufzuges. Die Endabnahme des Aufzuges sei in ca. 14 Tagen terminiert. Im Anschluss werde dieser in Betrieb genommen. Zum Einweihungstermin am 02.06.2023 sollten alle Arbeiten am „Karl-Gatzweiler-Platz“ abgeschlossen seien.

Herr Bäsch fragte nach, ob es aktuelle Informationen zu den laufenden Verhandlungen mit der BImA zum Gebiet in der Richthofenstraße gebe. Herr Kallenbach antwortete, dass der im letzten Jahr zugesagte Erschließungsvertrag immer noch nicht vorliege und die Verwaltung weiterhin vertröstet werde.

Es gab keine weiteren Rückfragen.